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Gruppo consiliare – MoVimento 5 Stelle – Cavriglia 

INTERROGAZIONE 

 

Cavriglia, 19  Settembre 2014 

 

 Al Presidente del Consiglio Comunale e Sindaco di Cavriglia 
Sig. Leonardo Degl’Innocenti o Sanni 
 

INTERROGAZIONE SU: BACHECHE COMUNALI SPETTANTI AI VARI GRUPPI CONSILIARI 

Premesso che: 

• Il Comune di Cavriglia ha a disposizione bacheche comunali per l’affissione di manifesti 
e/o documenti inerenti all’attività di ogni gruppo consiliare; 

• Ogni gruppo consiliare ha interesse a poter disporre di tale strumento per poter divulgare 
le proprie idee e promuovere iniziative. 

 

Considerato che:  

• Non ci risulta nota la dislocazione ed il numero delle bacheche utilizzabili a tal fine 
nonché la loro ripartizione tra gli aventi diritto; 

• Non ci risulta essere stato emanato un regolamento che disciplini l’uso di dette 
bacheche. 

 

Si chiede al Sindaco: 

• Di conoscere l'esatta collocazione di tutte le bacheche comunali sul territorio;  

• Di conoscere se esiste o meno un regolamento per l'utilizzo delle stesse; se esiste di 
conoscerne le norme. 

• Quali azioni siano state intraprese per verificare se esistono zone non servite. 
 

Si richiede risposta scritta. 

                                                                                                           Schany Levice 

                                                                                             Consigliere del MoVimento 5 Stelle 

                                                                                          ________________________________ 

 


